

# Ginny in Love

Von abgemeldet

## Wieder

Nun sitz ich hier oben auf dem Astronomieturm und weine  
weine und weine und will nie mehr damit aufhören bis er aus meinen Gedanken ist  
aus meinem Kopf, meinem Herzen, meiner Seele

Wie konnte ich nur so dumm sein?

Ich wollte es doch nie wieder tun.

Nie wieder meine Gefühle zeigen, nie wieder so leiden, nie wieder lieben!

Doch ich habe es wieder getan, habe wieder geliebt, habe es ihm wieder mitgeteilt

Auch er wird wieder zurückweisen, auch er wird mir wieder dasselbe sagen:

"Ginny, sei doch vernünftig! Wir passen nicht zusammen! Wir sind zu verschieden!

Ich kann dich nicht lieben! Es würde nicht gehen! Vergiss es ein für alle Mal!"

Später habe ich auch herausgefunden wieso.

Er liebte eine Andere. Eine die besser ist als ich, die besser aussieht als ich,  
eine, die seine Liebe mehr verdient hat als ich.

Ich habe ihn zwar vergessen aber das hat lang gedauert,  
so lange bis ich meine Gefühle für Draco entdeckt habe.

Und so ging ich jeden Tag zu seinen Räumen in der ersten Stunde.

Um Draco zu sehen. Um sein Lachen zu hören.

Doch immer denken alle noch, dass ich wegen IHM da wäre,

würde IHN sehen wollen, würde IHN mit meinen Augen anhimmeln, würde IHN lieben.

Doch so denkt keiner dass ich wegen draco da bin. Sie würden es nicht verstehen.

ER war immer so nett zu mir, doch dann hat er mich zurückgewiesen,

hat mein Herz verletzt und wieder sitz ich hier.

Wieder fühle ich einen solchen Schmerz, doch diesmal ist es schlimmer.

Die Zwei sind so unterschiedlich wie Tag und Nacht,

sind verfeidet seit ihrem ersten Tag.

Wie konnte ich erst den einen lieben und jetzt den anderen.

Wie konnte ich nur zulassen, dass sie mich beide so verletzten.

Doch die Schmerzen jetzt, die Schmerzen die Draco in mir auslöst,

obwohl er mich noch nicht zurückgewiesen hat,

sind trotzdem schlimmer als die, die er mir damals mit Absicht zugefügt hat,

er hat mich mit Absicht und mit Freude verletzt.

Er, der mir einst das Leben gerettet hat. Er, Harry Potter!